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DPRD Sampaikan Sejumlah Catatan dan Rekomendasi Kepada Gubernur Atas Penggunaan APBD Tahun 2016

BATAMTODAY.COM, Tanjungpinang - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kepri menyampaikan sejumlah catatan dan rekomendasi atas 
Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) Gubernur Kepri, 
terhadap penggunaan APBD Tahun 2016. 

Catatan dan rekomendasi itu disampaikan dalam Sidang Paripirna 
Istimewa yang dipimpin langsung Ketua DPRD Kepri Jumaga Nadeak dan 
dihadiri Gubernur Nurdin Basirun bersama sejumlah anggota DPRD serta 
Kepala OPD Provinsi Kepri, di Gedung DPRD Kepri pada Senin 
(8/5/2017).

Dalam sidang paripurna itu, Panitia Khusus (Pansus) DPRD Kepri menilai, 
kondisi penyajian kinerja urusan umum pemerintahan menunjukan bahwa 
LKPj Pemprov Kepri tahun 2016 disusun tanpa memperhatikan peraturan 
perundangan yang berlaku dan kurang cermat. Sehingga, informasi yang 
diberikan tidak dapat memberikan gambaran kinerja yang sebenarnya.

Pansus menilai, dalam pelaksanaan program dan kegiatan, beberapa 
bidang hanya fokus pada output kegiatan. Tanpa melihat manfaat dan 
daya guna dari kegiatan tersebut.

"Apakah benar-benar dapat dirasakan manfaatnya khususnya bagi 
masyarakat," ujar Ketua Pansus LKPj DPRD Kepri, Dewi Kumalasari saat 
membacakan laporan, .

Selain itu, Pansus juga menyorot Dinas Komunikasi dan Informatika 
(Diskominfo) Kepri yang mendapatkan rapor merah, prihal tidak 
ditemukannya capaian indikator kinerja yang sudah ditetapkan. Hal 
tersebut, dikarenakan program kegiatannya dikelola oleh OPD lain.

"Pemerintah Provinsi Kepri agar hati-hati menetapkan indikator kinerja, 
dan mengembalikan urusan-urusan yang seharusnya dikerjakan oleh 
Kominfo," kata Dewi.

Gubernur Kepri, Nurdin Basirun menilai segala catatan dan rekomendasi 
yang diberikan Pansus DPRD terhadap LKPj 2016 merupakan bentuk 
komunikasi yang baik antara DPRD dengan Pemprov Kepri.

"DPRD sebagai pengawas dan mitra pemerintah. Saya berterima kasih 
atas catatan dan rekomendasi yang diberikan terkait LKPj 2016," kata 
Nurdin.

"Ke depan harus ada perubahan. Kalau tidak ada, terus terang saya juga 
akan kecewa," ujar Nurdin.
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Anggota Pansus LKPj DPRD Kepri, Surya Makmur sedang 
membacakan catatan penting serta rekomendasi terkait LKPj 

Gubernur tahun 2016
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Anggota DRPD Provinsi Keupulauan Riau sedang menyanyikan lagu 
Indonesia Raya pada Sidang Paripurna LKPj

Sejumlah anggota DPRD Kepri sedang mendengarkan 
rekomendasi LKPj Gubernur tahun 2016.

Ketua Pansus LKPj DPRD Kepri, Dewi Kumalasi sedang 
membacakan catatan penting serta rekomendasi terkait LKPj 

Gubernur tahun 2016

Gubernur dan Pimpinan DPRD memimpin Sidang 
Paripurna Istimewa LKPj tahun 2016

Sejumlah Anggota DPRD Kepri sedang 
menyanyikan lagu Indonesia Raya

Sejumlah Kepala OPD Pemprov Kepri yang hadir pada Sidang 
Paripurna LKPj di Ruang Sidang Utama Kantor DPRD Kepri
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